



Premier ministre

*Service Communication*

Hôtel de Matignon, le 17 janvier 2017

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Nomination de Philippe MARTIN en qualité de Président délégué du Conseil d'Analyse Economique

Par arrêté du Premier ministre, M. Philippe MARTIN a été nommé Président délégué du Conseil d'Analyse Economique (CAE).

Placé auprès du Premier ministre et du ministre de l'Economie et des Finances, le CAE a pour mission d'éclairer, par la confrontation des points de vue et des analyses, les choix du Gouvernement en matière économique. Il a vocation à se mobiliser sur les enjeux structurants de politique économique et des réformes qu'entend conduire le Gouvernement.

Le CAE depuis son origine se caractérise par l'indépendance et la qualité scientifique de ses membres. Après 20 ans d'existence, sa mission conserve plus que jamais sa pertinence. La France est aujourd'hui riche d'économistes de réputation internationale et de centres de recherche appliquée de premier plan sur les politiques économiques. Le CAE sera l'institution qui fera le lien entre l'exécutif et les acteurs de la science économique.

Le CAE continuera d'apporter un éclairage précis, rigoureux et objectif sur les enjeux économiques actuels. Il mobilisera en outre de manière accrue l'expertise scientifique internationale. Par ses publications, il contribuera au diagnostic et à l'animation du débat public sur ces enjeux. Comme depuis sa création, les travaux du CAE seront publiés sous la signature et la seule responsabilité des auteurs.

Contacts : 01 42 75 50 78/79 – [communication@pm.gouv.fr](mailto:communication@pm.gouv.fr)